

Vivir en Roma.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 27-07-2008

Duración: 21´32"

Roma tiene aún mucho que decirnos y la comprensión de sus herencias en nuestra sociedad de hoy, trasciende el conocimiento de su Historia y su Arte con mayúsculas, y se complementa desde el acercamiento a la vida cotidiana en los primeros siglos de nuestra Era. De Roma hemos heredado no sólo una lengua que desciende directamente del latín, sino formas de vida y costumbres como la importancia de la familia, la actitud ante la muerte y los rituales funerarios, prácticas domésticas tales como la decoración, el sentido de los espectáculos como algo público, la propaganda política, la importancia de la imagen propia y sus representaciones-crucial en nuestra sociedad actual-, la organización y gestión de los municipios, los impuestos, la circulación en las ciudades y los mercados.

Intervienen:

Pilar Fernández Uriel, Profesora Titular de Historia Antigua de la UNED y directora del curso;

Trinidad Nogales Basarrate, Profesora Tutora de la UNED y Directora del Departamento de Investigación del MNAR (Museo Nacional de Arte Romano);

José María Álvarez Martínez, Profesor Tutor de la UNED y Director del MNAR (Museo Nacional de Arte Romano);

Isabel Rodá de la Llanza. Catedrática de Arqueología de la Universidad de Barcelona y Directora del ICAC (Institut Català d'Arqueologia Clàssica);

Sebastián Ramallo, Catedrático de Arqueología de la Universidad de Murcia;

Mar Zarzalejos, Profesora Titular de Arqueología de la UNED.

Producción y realización: CEMAV
